



Jueves 10 de marzo de 2005

La Jornada

de enmedio

CARLOS RAMOS MAMAHUA

En protesta por el adeudo de dos meses de salario, docentes de la Escuela de Danza Contemporánea del Conjunto Cultural Ollin Yoliztli se mantienen en paro activo desde el lunes pasado, día en que debería comenzar el nuevo semestre, y así permanecerán, en principio, hasta este viernes, fecha en la que la Secretaría de Cultura del Gobierno del Distrito Federal se comprometió a realizar el pago, luego de sostener ayer miércoles una reunión de dos horas con una representación de los inconformes. La imagen, en la explanada del conjunto cultural

CULTURA/ 8a